で、4期目となる石阪市長の「当面 の施政方針」と政治姿勢をただしま した。とくに、公共施設の削減と大 型開発優先はやめて、地方自治体本 来の役割(住民の福祉増進)を果た すべきであると要求しました。



殿村 健一

図書館」、「さるびあ図書館」

清願

文学館

館

●

7

市民と議会がNG石阪「行革」に、

阪「行革」 (内2件は多数)で採択されまとともに市議会に提出され、^ を求める請願が、 (公共施設削減計画) 町内会を中心に広範な市民が 合計2万8千 画は、市全会一致 人の署名

の審判を受け



市立博物館と隣接する遺跡公園

館、さるびあ図書館の廃止の検討が示さ減を目的に、文学館や博物館、鶴川図書「5ヵ年計画17-21」では、コスト削

を含

この「答申」を無視

して存続、

発展させるべ

地域と市民に誇れる文

「5ヵ年計画17

21」の「存廃の決定」は

にさらなる充実を求めて

と述べるなど、

存続を前提

の高い文学館を目

願採択は「非常に重存続を求めました。 討中であると、従と述べた一方で、 民の願いと議会の決定に背を向ける答弁 その利用に供するための施設」) 法第244条第1項「住民の福祉増進の目的でをしました。(*「公の施設」とは-地方自治 の趣旨に沿って のむら健一市議は、 「非常に重く受け止めている」 会の夬足にで、従来の方針は変えず、市、従来の方針は変えず、市は検 $\overline{4}$ "存続か廃止か 。政策経営部長は、建4つの公共施設」*の 採択された請願



鶴川団地商店街内の鶴川図書館

育委員会に出されました。

「答申」

柔軟

いて」の答申

(17 年 3

今後10年の町田市民文学館のあ

0

1

さるびあ図書館とそよかぜ号

後10年間の取り組みにつ



市民文学館「ことばらんど」

増17ー21」は抜本的民不在の「5ヵ年計「存続」を決定し、市

文学館、博物館、2つの地域図書館は、 文学館、博物館、2つの地域図書館は、 文学館、博物館、2つの地域図書館は、 文学館、博物館、2つの地域図書館は、 文学館、博物館、2つの地域図書館は、 の内容は抜本的に見直すべきです。「町田市5ヵ年計画17-21」の市民不在

開 や大型 発が 市民 の

由

周

開

発

工事中の南町田グランベリパーク た石阪市長。 小田急、 「新たな交通網整備を前提にしたまち 3 つ の ら します。 、JRと3つの町田駅が1か所(市長。モノレールの新駅の他)(当面の施政方針)を打ち出 さらに、 ルなど巨力 延伸にと を打ち出

財政負担への影響を厳しくチェックしわれます。商店街やまちの環境、市のミナル機能再編による巨大再開発が行 ル駅の設置と交通タ ことが明らかになりま、町田駅前の乗降客はらに、バスターミナル



市立陸上競技場とスタンド

コンベンション」?「文化芸 る市長の

月後には、 クルクル変わっています。ホールをつくる」などと、 ところが、 「コンベンションホール」建設が、石阪市長が4年前の選挙公約に たのに対して、 は、担当部長が、 ール延伸に合わせ、 ナ」を検討すると答弁。 昨年第3回定例会では、 「文化芸術ホ 石阪市長は、 じが立たずに計画は頓挫。 小田急町田駅北口再開 市長の答弁は た。今議会で-ルあるいは 「文化芸術 に変更-





え、『交通ターニ石阪市政は、 病が止まり

の再開発と大型ハコモノ建設熱中父通ターミナル゛や〝新たな集客幣市政は、〝4つの森開発〞にくわ

か所に



